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          Тема выпускной квалификационной работы: «Конструкторско-технологическое и инструментальное обеспечение металлообработки на токарных станках на базе модели 1К62М3». Первый раздел выпускной квалификационной работы посвящен расчету и конструированию привода главного движения токарно-винторезного станка модели 1К62М3. Выполнены технологический и кинематический расчеты. Произведен расчет ременной передачи, расчет диаметров валов и шлицевых соединений, расчет системы смазки, подобраны необходимые параметры зубчатых передач для привода главного движения станка модели 1К62М3. Выполнен продольный разрез (развертка) привода главного движения станка, сформирована техническая документация. Второй раздел выпускной квалификационной работы посвящен расчету и проектированию режущих инструментов: фасонного резца, червячной фрезы и комплекта метчиков. Выполнены необходимые расчеты, подобран материал инструментов, сформирована техническая документация. Третий раздел выпускной квалификационной работы посвящен технологическому процессу изготовления детали «Адаптер подшипников». Определены основные технологические задачи технологического процесса изготовления детали. Спроектирована заготовка, разработан маршрут для изготовления детали «Адаптер подшипников», сформирована технологическая документация.
        

        
          Theme of final qualification work: “Design, technological and tool support of metalworking on lathes based on model 1К62М3”. The first section of the final qualification work is devoted to the calculation and design of the drive of the main movement of the screw-cutting machine model 1К62М3. Technological and kinematic calculations are performed. The belt drive was calculated, the diameters of the shafts and splined joints were calculated, the lubrication system was calculated, the necessary gear parameters were selected to drive the main movement of the machine model 1К62М3. A longitudinal section (reamer) of the drive of the main movement of the machine is made, technical documentation is generated. The second section of the final qualification work is devoted to the calculation and design of cutting tools: shaped cutter, worm cutter and a set of taps. The necessary calculations were performed, the material of the tools was selected, and technical documentation was generated. The third section of the final qualification work is devoted to the technological process of manufacturing parts "Bearing adapter". The main technological tasks of the technological process of manufacturing the part are determined. The workpiece was designed, a route was developed for the manufacture of the bearing adapter part, and technological documentation was generated.
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